

Quartier de la Prusse - Cités du Congo

Toutes les cités ouvrières de Châtenois ont été construites de 1900 à 1920, à l'initiative d'Arthur Vermot, directeur de l'usine et maire de la commune. Ces cités étaient des propriétés appartenant à la famille Vermot et étaient exclusivement réservées au personnel de cette usine. On perdait son logement en quittant l'usine...

La croix de mission a été érigée au milieu du square en 1913. Quelques photos de cette cérémonie nous indiquent que ce quartier était donc déjà construit bien avant cette date.

En 1967 la « rue du Congo » a été rebaptisée « rue Max Keller » (Ancien chef de corps des sapeurs pompiers et responsable d'atelier chez Vermot, homme très estimé par la population du village).

Souvenance

